

## 名実ともに、世代交代したネンセツ

8月1日、弊社社長の実父（元会長）が他界しました。現役当時は副社長として、兄である先代社長（16年前に他界）と共にネンセツの礎を築き上げてきました。心よりご冥福をお祈りすると共に、生前お世話になりました皆様に感謝申し上げます。

会社経営の実務は既に現役員（現社長・私・佐野部長）が担っておりますが、少なからず心の拠り所にしていたのは事実であり、これで名実ともにネンセツは世代交代したことになります。役職員一同、一層身の引き締まる思いです。

今後は人口減少・原価高騰・法律改正等々厳しい中での舵取りとなりますが、社員一人ひとりとしっかりと力を合わせ、皆様に必要とされる会社であり続けるために日々精進を積み重ねていく所存です。

故人になりかわりまして厚く御礼申し上げます



## お知らせ

- ☆ 次回お引落日 郵便局 9月5日  
道銀・北洋 9月8日  
その他金融機 8月28日
- ☆ 今月のガス料金は、北海道からの支援で2,000円（税抜）の値引きとなります。  
※請求額が2,000円未満（税抜）の場合、残額は来月の値引きとなります。また、公共施設及び今月ガス代が0円の場合、値引き対象外です。
- ☆ 「ガス臭い」「ガスが出ない」等LPガス緊急時は下記へご連絡下さい。

LPガス緊急センター 011-812-0119

## フードクリエイター 北嶋 愛子の 今月のワンポイント!

### 茄子とひき肉の春雨中華風

【材料：4人分】

豚ひき肉…150g、春雨…30g、ゴマ油…大さじ2  
ピーマン…2個、ニンニク（みじん切り）…1かけ  
茄子…3個、生姜（すりおろし）…大さじ1、塩…少々  
豆板醤…大さじ1、鶏ガラ…小さじ1、砂糖…大さじ1  
オイスターソース…大さじ1と1/2、水…150cc  
水溶き片栗粉…小さじ1

## ☆つくり方☆

- ① 茄子とピーマンは縦半分に切り、細切りにする。（ピーマンはワタを取る）
- ② フライパンにゴマ油、ニンニク、生姜の順に入れ、香りが出たら強火で豚ひき肉を炒め、豚ひき肉から脂が出てきたら茄子を加える。
- ③ ②に塩を少々加え、ピーマン、春雨を加える。
- ④ ③に豆板醤、オイスターソース、水、鶏ガラ、砂糖を加えて2～3分煮込む。最後に水溶き片栗粉を加え全体を混ぜ合わせたら完成!

## ☆今月のワンポイント☆

- ☆ 豚ひき肉から脂を出して、他の材料に旨味を浸み込ませるのがポイント!
- ☆ 茄子を加え塩を少々加えることで、野菜から水分を出しやすくします。
- ☆ 豆板醤の量はお好みの辛さに合わせて調節して。



詳しくはLINEで配信中

はっ・あー・ゆうチャンネル





4年ぶりに開催決定！

2023 ハローガス

感謝祭

9/2(土)・3(日)  
9:00~16:00 9:00~15:00

アクセスサッポロ

(札幌流通総合会館)  
札幌市白石区流通センター4丁目3-55  
TEL(011)861-3210

☆ ご来場記念品 (もれなく)、早朝プレゼント (数量限定) が貰える！

☆ キッチンカーがやって来る、パンフェスタもあるよ！



☆ コンロやストーブのお買い得商品満載！リフォーム相談承ります！

※ ご来場の際は必ず「招待状」か「はう・あー・ゆう」をご持参下さい。



LINE公式アカウント開設 1周年記念

総勢50名様へプレゼント！

A賞:ガス・灯油 5千円値引き券(5名様)

B賞:高級ランドリーグッズ 5千円相当(10名様)

外れてもWチャンス！

C賞:QUOカード(35名様)

LINEの専用フォーム  
からお申込み下さい  
締切:9月3日(日)23:59



本大好き事務スタッフの



推しの一冊！

第18回

『迷犬マジック』 山本甲士

【あらすじ】 日々の生活がイマイチ冴えない人々の前に現れる黒柴の迷い犬。首輪にマジックと書かれた謎の犬の出現により、独居老人や路上ライブをする若者、小さな理容店を営むアラフォー独身男、ライター志望のアラサー女子の日常に少しずつ変化が訪れる。

突然現れたマジックと出会うことで、人生が変わっていく4人を描いた連作短編小説。自分の力で一步踏み出してみる事の大切さや、人生は自分の考え次第で変えられるんだなと感じました。まるで人間の言葉を理解しているかのようなマジックの仕草がとても可愛く、笑えるシーンもあり、ほっこりとする一冊です！犬好きな方にはぜひオススメです！ちなみに…続編も発売されています！



社員総出で町内祭のお手伝い！

7月29日(土)は4年ぶりの町内祭開催となりました。当日は最高気温が30℃越えの真夏日でしたが、心配をよそに多くの皆さんが会場に足を運んでくれました。

今年は前回好評だった「キッズビンゴ大会」を開催。子供達も目の前に並んだおもちゃに、暑さを忘れ大興奮！大いに盛り上がりました。

